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晴天に恵まれた運動会！ 

10月 15日（土）は、運動会でした。週間予報では、雨☂マ

ークでしたが、運動会が近づくにつれて、天気が好転してき

ました。子どもたちや先生たちの願いが天に届いたのかな？

そして当日は、10月とは思えない暑さで、熱中症を心配しま

した。子どもたちは、そのような中でも、元気いっぱい走競

技と、団体演技をがんばりました。それぞれの学年の工夫も素晴らしく、少ない練習

時間でも完璧をめざしてがんばりました。運動会はやはり団体演技のダンスや民舞

ですね。運動会には欠かせないと感じました。しかし、コロナ禍の中で、どのような

形の運動会が３密にならずに安全で、かつ、子どもたちの活躍の場が広がるだろうか

と、何回も教職員で話し合いをし、運動会を迎えることができました。ＰＴＡの皆様

には、受付の業務をお願いしたり、草抜きをしていただいたり、様々にご協力をお願

いしました。芝生倶楽部の皆様にも、暑い中、芝を刈っていただきました。そして、

保護者の皆様にも、学校の感染対策の取組にご協力いただき、参加人数や検温につい

てもご協力をいただきました。今後も、行事の

たびにお願いごとが多々あると思いますが、ご

協力をお願いいたします。 

1年生 

≪団体演技≫きらきら光るカラーの手具を

持って、音楽に合わせ踊る姿がとてもかわいか

ったです。音楽も１年生にぴったりで、ダン

スがとてもかわいく、１つ１つのポーズがと

ても決まっていました。 

  

２年生 
 ≪団体演技≫フラフープをぐるぐると回す

姿は、圧巻！拍手が沸き起こりました。最初

は、回せない子どもたちもいたと聞きました

が、練習の成果がバッチリ発揮されていました。フラフープを上にかざしポーズを決

めるところもかっこよかったです。 

  

３年生 
 ≪団体演技≫ 鳴子は、子どもたちが自分で彩色

した「マイ鳴子」です。演舞に合わせて「カチカチ」

とよい音を鳴らし、３年生の元気が伝わってきまし

た。鳴子の音を合わせるのがたいへんだったと思い

ますが頑張って仕上げました。 

 

４年生 
 ≪団体演技≫ ８色のカラーＴシャツに心を合わ

せて、左右・前後に動くと揃った足並みがとてもき

れいでした。また、途中でＴシャツを着るというと

ころが斬新なアイデアで驚きました。最後のパラソ

ルが開くところも印象的でした。 

  

５年生 
 ≪団体演技≫ 沖縄本土復帰 50周年です。豊中

市は沖縄市と兄弟都市提携をしています。その縁

もあり、５年生は沖縄の演舞「エイサー」を踊りま

した。パーランクーの音色や、頭に付けた「サージ」

がかっこよかったです。踏みしめる足さばきやバ

チを振りかざした格好が沖縄の伝統を物語ってい

ました。 

 

６年生 
 ≪団体演技≫ 各学年の最終演技は６年生の

「フラッグ」でした。フラッグから大きな音が出る

まで、何度も何度も練習を重ねました。集団行動を

取り入れた隊形移動や、一人技などダイナミック

な動きはさすが６年生だと誰もが感じたすばらし

い演技でした。あの姿にあこがれ、他学年も刺激を

受けたと思います。 

≪走競技≫１・２年生は、「よーいドン」と合図に合わせて走

り出すのは、難しかったですね。一生懸命「前へ前へ」と腕を振

りがんばる姿は、真剣でした。 
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３年生は、カーブに気を付けながらまっすぐにゴールに向かって走れ。走れ。最後ま

でがんばろうと一生懸命でした。 

４年生は、運動会での初めてのリレー。最後までつないだバトン。心と心がつながる

バトンになりました。５・６年生はバトンをスムーズにテイクオーバーゾーン内で渡

すことが１つの目標。朝の時間に練習する姿も見られました。練習の成果は十分発揮

できたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10月 28日（金）、令和４年度第１回学校評議員会を開催しました。学校評議員会は、保護者や

地域の方々の意見を幅広く伺うため、「豊中市学校評議員会設置要綱」に規定されています。本

年度の評議員の方は９名になります。昨年度は書面開催のため、初めてお目にかかる方が多く、

自己紹介からはじめ、１．学校運営等の説明 ２．運営上の課題 ３．コミニュティ・スクール

の制度導入について ４．意見交換・まとめ 等を行ないました。   

 安全見守り隊の経緯やタブレット導入に伴い新たな課題など、いくつかの意見や質問を受けま

した。このような機会に学校の様子を知っていただき、学校評議員の方のご助言を生かし、今後

も子どもたちのために、南丘小学校を過ごしやすい学校にしていきたいと思います。 

 

引き渡し訓練 
 先日はお忙しい中、引き渡し訓練にたくさんご参加いただき、誠

にありがとうございます。 

北部地震では、登校中に地震が発生しました。どこで地震や災害

が発生するのか、わかりませんが、対策や避難訓練は怠らずに実

施していく必要があります。 

 子どもたちも、訓練であることがわかっていたために、緊張感

がない訓練になってしまい、たくさんの反省点があると考えてい

ます。 

 もし、地震が来た時に雨であれば、地割れが起こったとしたら、様々な避難方法や保護者の方

への引き渡しも時間がかかり困難な状況が起きる恐れもあります。 

 様々な面から、児童が待つ場所等、今後も考えていきます。保護者の皆様も、勤務先から歩い

て本校まで来られることも想定し、安全にお迎えできる経路をご検討いただければと思います。 

 学校は、地域の方々の緊急避難場所にもなります。お迎えが来られるまで学校で児童をお預か

りすることになります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南丘グリーンステージには、各学年の子どもたちの作品が掲示されています。 

また、夏休みの課題であった人権啓発の標語やポスターなどの作品も掲示しています。学校に来

られた際には、是非ご覧ください。 

※「広報とよなか」には、水に関する図画・習字の応募作品も掲載されています。 

学校評議員会を開催しました 

南丘グリーンステージ 

応援団もがんばりました 


